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昨天在29号楼看到，已停运
的电梯表面斑驳不堪。过渡期
间，为加强电梯安全监管，保障群
众生命安全，同时做好停用电梯
楼幢居民日常生活保障工作，市
场监督管理局迎龙桥分局、湖滨
社区、江苏华润万家超市有限公
司三个党支部通过“红色驿站”党
建联盟，建立定点定时配送服务，
由居民下单、党员志愿者配送。
因此这4栋楼的每栋楼入户单元
楼上均张贴上了“红色驿站便民
服务”的海报。上面清楚地写着
可提供商品的类别，包括蔬菜、水
果、肉制品、洗衣液、厨房用品等。

“老年人需要买什么，可以直
接拨打上面的电话；年轻人可以
直接在手机App上下单。”在昨
天的采访中，记者恰巧碰到华润
万家的党员志愿者前来小区配
送。其中一名工作人员表示，每
天上午、下午各配送一趟。以当
天他配送的几户人家看，大多订
购的是大米、面粉等老年人扛不
动的生活必需品。

（练维维）

小区4台老旧电梯全停运
112户居民生活不便

“红色驿站”党建联盟来帮忙
梁溪区迎龙桥街道的开源路小区有4台使用超20年的老旧电梯。

本月初到期年检，经无锡市特检院检测认定为不合格电梯，所以停用
了。由于小区住户70%为老年人，电梯停用造成“上下楼难”问题，影响
了他们的正常生活。

湖滨社区社工站副站长刘琦伟介
绍，开源路小区建于九十年代初，共有
住户181户，由4栋不带电梯的多层和
4栋带电梯的小高层组成。4月2日停
运的4部电梯全在沿迎龙路边上。其
中2栋层高11楼，1栋层高10楼，还有
一栋层高12楼，涉及居民112户。截
至昨天，电梯正式停运已20天。

家住8楼的业主杜建良说，小区住
户大多是老年人，28 号楼还有残疾
人。现在他回家每爬两层都要休息一
会儿，不然身体吃不消。29号楼的业
主任建英说，4月2日楼里电梯停用后，
每天上下楼买菜什么的就非常不方
便。她希望相关部门能尽快将问题解
决，居民也好早日恢复正常生活。

业主介绍，物业公司此前出具的方
案，一是维修，二是彻底更换。经三分
之二业主同意，目前这4栋楼里大部分
居民要求更换电梯。一部新电梯约需
要花费15万元，任建英测算下来，她家
估计摊到2700多元。按无锡补贴40%
的政策，她家最终要出1600多元。

梁溪区市场监督管理局迎龙桥分局
的陈超介绍，前期，围绕业主关心的电梯
评估整治方案、资金归集等事项，相关部
门已进行了政策讲解。其中一栋楼的业

主在两天内就筹集好资金，目前28号楼
的新梯处于审批中。作为市场监管部
门，也在竭力会同街道、社区、住建部门，
开辟绿色通道，加快新梯审批流程。

“28号楼的业主资金已到位，其余
3栋楼还处于资金筹集协商阶段。”刘
琦伟表示，目前已确定由江苏展迅电梯
工程有限公司进行新梯更换。据他了
解，新梯审批通过后，从拆除原有电梯
到定制新部件再到安装运营，需要两个
月左右。

老梯停运20天，百姓生活不便

28号楼率先换新梯 工期预计两个月

“红色驿站”党建联盟来帮忙
定点定时配送有保障

近日，颈椎病、腰椎间盘突
出、膝关节炎、颈肩腰腿痛病友
纷纷慕名找到3个上海名医创
办的无锡易可中医医院，原来
这里藏着“治筋中心”。

这里强调“筋柔骨正”，吸
引了上海“石氏伤科”传人余安
胜教授等骨科大咖，专注治

“筋”，用非手术疗法解决颈肩
腰腿痛。余教授见过太多盲目
手术却没解决问题的患者，致
力于降低颈肩腰腿痛手术率。
中心形成“松-柔-养”三阶段不
手术特色治筋防复发体系，囊
括：高频电火花、中药熏蒸、口
服中药、海派膏方、筋伤导引等
松筋镇痛、柔筋通络、养筋固
本。

余教授说，颈肩腰腿痛大
多是筋（肌肉、韧带、筋膜）的问
题，重视治筋，九成患者不必手
术。治疗颈肩腰腿痛需解决药
物直达病灶，营养神经根、消除
无菌性炎症、松解粘连的肌肉
和软组织的问题，而高频电火
花恰恰解决了以上问题。

除临床治愈，这里还将一
半的精力放在防复发上，病友
通过练习“易筋经”等保持“筋
柔骨正”防复发。 （江南）

这里专门“对付”
颈肩腰腿痛——

重视治筋
九成患者不必手术

精准对接患者需求 高级专家门诊开诊

市二院学党史办实事惠民生再出新举措
约不到心仪的专家、病情复杂不知找谁看、

身体不方便走远路...... 这些患者常遇到的问
题，现在有了解决办法。近日，市二院深入开展
党史学习教育，通过学党史、悟思想、办实事、开
新局，着力解决市民看病就医中的难题。为使
更多患有疑难复杂疾病的患者享受到高水平的
优质医疗服务，医院精准对接患者需求，开设高
级专家门诊，由18个省市重点专科的30多位资
深专家坐诊，受到了患者的好评。

周一上午，是无锡市眼科首席医师、无锡
市名医、二级岗主任医师姚勇教授的高级专家
门诊，15个专家号一经推出就全部挂满。面对
慕名而来的患者，他心系患者，主动为他们加
号，每次要加到20多号。作为江苏省医学会
眼科学分会候任主任委员、国务院特贴专家，
他的想法就是能够带动无锡市眼科诊疗水平
的发展，让更多疑难复杂患者在本地得到及时
的诊治。

患者惠女士常年患有风湿病，需要定期到
风湿免疫科任天丽主任医师的专家门诊复诊，
但总是抢不到专家号。听说高级专家门诊开
诊后，她第一时间上网预约。经过专家耐心细
致的诊治后，她高兴地说：“比起一趟趟地往返
上海，在家门口就看到专家，很方便。”

受心脏病困扰多年的王先生看了国务院
特贴专家、无锡市名医、心血管首席医师、二级
岗主任医师杨承健教授的高级专家门诊后高
兴地说，权威的心血管专家不仅诊疗水平高，
而且细致周到耐心，给我制定了个体化治疗方
案，非常感谢。

高级专家门诊开设以来，许多老患者慕名而
来，见到了自己心仪的专家。患者张女士是无锡
市皮肤科首席医师杨莉佳主任医师的一名“粉
丝”，长期到门诊复查病情，看到杨莉佳在北院开
设高级专家门诊后也追随而来，“杨主任对我的
疾病全面专业的分析，让我觉得更有信心了。”

名医坐诊提供了高水平的医疗保障。30多
岁的徐女士耳鸣、耳内流脓多年未治愈，严重影
响了工作和生活，第一次来到副院长肖大江的高
级专家门诊时便明确了病因，通过一个小小的手
术，症状马上消失了。50多岁的老张检查出肾癌
晚期，辗转多家医院都被婉拒，慕名来到副院长
冯宁翰的高级专家门诊后，被收治入院，顺利实
施了手术，现在恢复很不错，逢人就夸二院医生
医术好。

“高级专家门诊可以更好帮助患者解决疑难
病例，制定最佳治疗方案，让患者能够享受到最
优质的服务，改善患者的就医感受。”市二院门诊
部负责人冯军介绍，在不减少普通专家门诊次数
的前提下，为一批医术精湛、经验丰富的临床一
线主任开设高级专家门诊，是提升优质医疗资源
利用率，积极探索公立医院分级诊疗的举措。

姚勇、杨承健、肖大江、夏加增、冯宁翰、徐
欣、杨莉佳、武志峰、金慧涵、朱国兴……这些市
民耳熟能详的名字，代表着高级专家门诊的实力
水平。冯军介绍，此次开设高级专家门诊，对专
家的筛选条件设置得非常苛刻，20年临床工作经
验、5年正主任医师经验的三级岗以上主任医师
或省重点专学科带头人等，只有满足这些条件才
能开设高级专家门诊，为市民的健康提供更高水
平的保障。

“我母亲这么大年纪手术都成功了，
家里人也没觉得累，感谢二院给了我们在
家门口看病的便利。”市民马先生在母亲
出院时特意送来锦旗表达感激。马先生
家住二院北院附近，他80多岁的母亲一次
不慎骨折，被就近送往二院北院。骨科朱
国兴主任医师带领团队顺利实施了手术，
使老人很快能够下床进行康复锻炼。

因为医院离家近，又有高级专家门
诊，复查显得尤为方便。王阿婆被查出胃
癌后，拒绝了子女想将她送往上海治疗的
想法，慕名找到副院长夏加增进行胃癌根
治术，术后恢复很好，性格也变得开朗。

此次开设高级专家门诊的科室大都
为江苏省临床重点专科，南北两个院区均
有开设，方便周边居民就近看病就医。名
医加名科的“加持”，成为实力的保障，赢
得了患者的信赖，自开设以来，受到了越
来越多患者的欢迎。高级专家门诊实行
全预约诊疗，可以提前一周通过电话、医
院微信公众号、自助机和支付宝等预约渠
道进行预约。

自党史学习教育开展以来，市二院把
“我为群众办实事”实践活动作为党史学
习教育的重要内容。此次高级专家门诊
是深化党史学习教育，立足解决患者看病
就医过程中的困难事、烦心事而推出的创
新举措，有效发挥百年二院的医疗资源和
技术优势，切实推动党史学习教育成果转
化成为民服务的生动实践。 (江南）

名医坐诊，技术精湛解患者病痛

筛选严格，名医大咖实力保障 两个院区，家门口就医更便捷


